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Heidelberg, den 22.07.2015 

 

 

Sachantrag zu TOP 6 ö der Sitzung des Gemeinderates am 23.07.2015 

 

Wir beantragen Mitumzug des Medienforums bzw. des Karlstorkinos von diesem TOP abzu-

trennen und separat zu verhandeln. Die Zukunft des Medienforums soll als eigener TOP mit ei-

nem Beschlusslauf über BBR Altstadt und ABK behandelt werden.  

 

Begründung:  

Die Zukunft des Medienforums darf nicht leichtfertig verhandelt werden und soll vor allem die 

Akteur*innen miteinbeziehen. Die Diskussion über den Wunsch des Medienforums, in der Alt-

stadt zu bleiben und die Konsequenzen daraus, müssen im Kulturausschuss diskutiert werden. 

Auch wenn sich die Nachnutzung des Karlstorbahnhofsgebäudes nicht der Kinonutzung unter-

ordnen soll, so muss doch eine unvoreingenommene Zukunftsplanung für das Medienforum 

möglich sein. Eine Grundsatzentscheidung zum Umzug des Kulturhauses Karlstorbahnhofs 

kann zunächst auch ohne diese Festlegung getroffen werden. 

Für: Stadt Heidelberg 
 Herrn Oberbürgermeister 
 Dr. Eckart Würzner 
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